
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ、運送事業部ではどんなお仕事をしていますか？ 

A、主にダンプに乗って、現場で発生した土などを運びます。 

  他には、重機を回送車で運んだりすることが多く、 

  1日のほとんど、運転をしていることが多いですね。            ダンプがこちら 

 

Ｑ、仕事で大切にしている事・心がけている事はなんですか？ 

A、「礼儀・礼節・学ぶ」をモットーとし、 

どんな時でも心がけて、仕事に取り組んでいます！！                       

 

 Ｑ、趣味・特技は？お休みの日は何をしていますか？ 

A、洗車をすることが好きで、暇さえあれば洗車をしています！ 

  最近は、色んなコーティング剤を試すことにハマっています 

  1才の娘がいるので、沢山の景色・物に触れ合えるよう 

  週末は、色んな所へ、出かけています(*^^*)♪ 

 

Ｑ、最後に一言お願いします 

                    A、まだまだ未熟者ですが、これから精一杯太飛の一員として 

                      頑張りますので、ご指導のほどよろしくお願い致します！ 

                                                          

 

今回は、インタビューご協力頂き、ありがとうございました☆ 

運送事業部なのでダンプに乗って作業することが多く、みなさんと関わる機会が 

少ないかと思いますが、このインタビューがこれから、沢山お話をするきっかけになればと思います♪ 

                                                                        From  Rui. 

-NO.88-   2023.7.31 

梅雨明けも発表され、カラッとした猛暑日が続いていますね( *_ *)！ 

そ ん な 猛 暑 の 中 、 毎 日 外 で 頑 張 っ て 働 い て く だ さ っ て い る       

作業員のみなさんには、頭があがりません(´-﹏- ` ；)！ 

熱中症には、十分気をつけて、こまめな水分・塩分補給を心がけ     

この夏を乗り切りましょう！イベント事が多いことで有名( ？)な太飛  

ですが、 7 月は特にイベントがなかったので、新入社員の、        

酒井さんに自己紹介も兼ねて、インタビューをさせて頂きました～！！ 

熱中症対策として、作業員

の皆さんへ塩タブレットを

準備しました☆ 

4 月に太飛へ入社しました、酒井です。生まれ・育ち共に豊川  

ですが、以前は、三重県に 5年間住んでいました(*^^*) 

豊川のことはもちろん、三重の事もかなり詳しい(つもり)です！ 

おすすめのお店や観光地・温泉など、なんでも聞いてください♪ 

 3月には沖縄へ     

行きました！ 


